



かぜっこだより



令和3年 6月25日 第7号

文責：納所小学校長 益田 宏

児童会目標ができました！

前回の“かぜっこだより”で、代表委員会で、児童会目標について話し合いを行ったことをお伝えしていました。代表委員会で出されたクラスの意見をもとに、企画実行委員会から5つの「児童会目標案」が提案され、子供達がその中から1つを選ぶことになりました。

投票の結果、今年度の児童会目標は・・・

「笑顔なかよし助け合い みんなががんばる納所小」
に決まりました。

みんなで決めた児童会目標なので、お題目にならないように、いろいろな場面・活動で本当の目標にしてほしいです。



児童玄関に投票所が設置されました

プール掃除が終わりました

6月21日・22日に全校児童でプール掃除をしました。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策で、水泳用のマスクを着用し、学年グループごとに時間をずらして掃除をしました。2年分の汚れをきれいにするために、みんな一生懸命、壁や床を磨きました。水質検査をしてもらった後、水泳の授業を始めます。

※水泳用のマスクは安全に留意して使用します。水泳の授業がある日には、学校に持たせてください。お手数をお掛けしますが、使用後は水着と一緒に洗濯をお願いします。



1～4年生は、浅いプールを掃除しました

深いプールは5・6年生で

運動会の日程について

“5月10日付学校からのお知らせ”で、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、運動会を延期するとお伝えしていました。2学期の他の行事との兼ね合いを考慮し、10月24日（日）に実施することとしました。詳細については、後日文書でお知らせします。

裏面あり

アンケートのご協力ありがとうございました

「いじめについてのアンケート」及び「教職員への指導に関するアンケート」の提出ありがとうございました。ご記入いただいた情報と「学校生活アンケート」をもとに、複数の職員で話を聞き、必要に応じて指導をしています（現在継続中のものもあります）。

今後も“いじめは、どの子供にも、どの学校でも、起こりうるものである。”という意識を常にもち、職員で情報共有・研修等を行い、未然防止・早期発見、早期対応に努めてまいります。ご家庭や地域で、子供達のことについて、気になったり、お気付きになったりしたことがあれば、遠慮なく学校にお知らせください。学校・家庭・地域が連携し、“全ての子供達が安心して学校生活を送り、様々な活動に取り組むことができるように”環境づくりを行っていきたいと思います。引き続き、ご支援・ご協力よろしく申し上げます。

タブレット使い始めました！

「かぜっこだより4号」で、もうすぐタブレットを使い始めるとお伝えしていました。各クラスで使い方のルールを学び、授業で活用し始めています。5年生では、調べ学習に使ったり、文章をまとめたりしていました。いろいろな機能が使えるので、これまでのように“ノートと鉛筆を使った授業”と“タブレットを効果的に使える場面”のすみ分けをしっかりと行い、適切に活用していきたいと思います。



さすがデジタル世代！使い慣れています

折り鶴を作っています

6月15～30日は、平和教育期間として、“平和な世の中を願う心を培う”“生命の大切さを考える”“学級の仲間づくりを進める”ために、平和に関する様々な取組を行っています。取組の1つとして、平和への願いを込めて全校で折り鶴を作っています。折り鶴は、修学旅行で6年生が長崎に持っていき、全校の思いを代表して捧げてきます。



6年生が1年生に丁寧に折り方を教えていました。

NIEに取り組んでいます

NIEとは、学校などで新聞を教材として活用する活動です。先日の授業参観時に玄関に掲示してあったものをご覧になられた方もいらっしゃるかと思います。“新聞を学校や家庭での学習に活用することで、社会への関心を高め、自分ごととして考えを深めることにつながる”効果があると言われています。高学年で取り組んでいますが、今回は、「雲仙・普賢岳火砕流から30年」という見出しの記事について、6年生が記事を読んで思ったこと考えたことを書いていました。



“1パーセントでも救える可能性があるなら救いに行く”の所で私は、自分があぶないのに、人のことを大切に大事にしてるんだなと思いました。もう一つ 部下を危険地へ行かせて、その部下が死んだら一緒に死ぬと書いてあり、この人は、自分で死ぬのは怖いのに責任感が強くあり、信頼できる人だと思います。（6年）